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　　　　Q、　本部役員になるメリットは何ですか？

＜裏面に続く＞

※毎年候補者がなかなか決まらないという現状でございます。少しでもご興味のある方、

ご協力いただける方は役選委員または本部役員までお声掛け頂けると助かります。

アンケート内回答欄に記入して頂いても構いません！

　　　　　　　　　　 そのほかにも、本部役員として学校行事の様子を見ることがあるため、子どもたちが楽しんで学んでいる

　　　　　　　日頃よりPTA活動にご理解ご協力いただき有難うございます。

　 　 　　　　来年度の本部役員選出に伴い、保護者の皆様のご意向をアンケートにてお聞かせください。　

　　　　　　　お忙しい中とは存じますが、ご協力をお願いいたします。

 　　　　　　　　　　他学年の保護者のかたとの交流もあり情報交換などもできてよかったです！

　　　　　　　　　　 先生達との交流も多く、直接意見交換などもできる為やりがいを感じます。　　

　　　　Q、　本部役員をやってよかったことは何ですか？

　　　　Q、　本部役員の主な仕事は何ですか？

　　　　　　　　A、 普段の子どもたちの様子を身近に感じられることです。学校の話題で子どもとの会話が増えました。

　　　　　　　　　　 副会長は各委員会のとりまとめ、会計はPTA会費等の管理、書記はお手紙や資料等の作成です。　　　　

　　　　　　　　　　 毎回全員集まれる訳ではなく、来れる人ができる範囲で活動しています。

　　　　　　　　A、 簡潔にいうと、会長の仕事は本部の取りまとめと外部事業他対応です。

　　回答期日　　　2 月 2 日 （金） まで

　　　　　　　　　　 様子を間近で見る機会が多いです。

令 和 6 年 1 月 吉 日

　　　　Q、　本部役員の活動の頻度はどのくらいですか？

　　　　　　　　A、 本部役員を１年やっていただくと、２人分の役員免除（会長、副会長は３人分）になる事です！

　　　　Q、　仕事などで時間が作れるか不安なのですが。

PTA本部役員についてのアンケート回答のお願い

現１年生～５年生の保護者様

さ い た ま 市 田 島 小 学 校

PTA 会 長 飯 塚 清

役 員 選 出 委 員 長 下 村 朱 美

　　　　　　　　A、 役職によって異なりますが、月１、２回から、行事の前は週に２、３回などまちまちです。

　　　　　　　本アンケートは意向を伺うものであり、決定するものではありませんが、全御家庭に回答をお願いするものです。

　　　　「PTA本部について」のQ&Aを参考にしてお答えください。

　　　　　　　　A、 最近ではLINEやメールを利用することで集まる回数も以前より減り、お家でできる作業も増え

 　　　　　　　　　　ました。ある程度役割分担をすることで、負担軽減をしつつ活動できるよう考えております。



　　　　　　　学校や地域の方々と協力し活動しています!

　　　　　　　上記以外にも、旗持ち当番編成管理や各種地域イベントなど、PTA会員の皆様と一緒に、子ども達のため

会長

PTA本部取り纏め、各種イベント挨拶

/PTA発行の手紙や資料の確認修正

/各会議への参加/外部事業 等

PTAのお仕事紹介

PTAの活動紹介

副会長

学校、各委員会の連絡、調整/地

区会の幹事(常任委員会出席)/

フェスタ実行委員会の運営 等

書記

PTA発行の文書、各種資料作成/

総会、新旧合同全体委員会等の会

議の準備/黒板予定表や児童家庭

数の把握 等

会計

通帳管理/備品の購入、支払い、

帳簿記入/PTA会費·教育振興費

の管理 等

会計監査

学期末、中間、年度末監査/フェス

タお手伝い/新旧合同委員会参加

等 ※会計監査のみ任期2年

三陸産ワカメをPTA

で注文し、復興支援

給食を実施しました。

試食もできます！

フェスタ当日の駐

輪場整備の様子

復興支援給食

ふれあいフェスタ


